



Camagüey, 22 mar.- Por segunda semana consecutiva esta provincia mantuvo una tendencia al incremento de casos positivos de la COVID-19, situación que motivó este lunes el análisis del Grupo Temporal para el Enfrentamiento y Control del nuevo coronavirus en el territorio agramontino.

El doctor Carlos Morán Giraldo, director provincial de Salud Pública, informó que los municipios de Guáimaro, Jimaguayú, Minas, Florida y la capital agramontina sobresalen entre los de mayor tasa de incidencia de la enfermedad.

Detalló Morán Giraldo que en la jornada se reportaron 376 focos activos, se registran seis fallecidos en lo que va de año y actualmente no existen casos positivos en las unidades de terapias intensivas.

En cuanto a la inmunización de la población camagüeyana, especificó que ya el 90 por ciento del universo estimado cuenta con el esquema completo de vacunación, mientras que la dosis de refuerzo avanza al 73.2 por ciento.

En el transcurso del actual calendario, puntualizó, la provincia de Camagüey acumula más de ocho mil confirmados con el patógeno y sobresale el mes de enero como el más complejo con el 78 por ciento de los contagios.

A partir de la situación actual de la provincia, autoridades sanitarias insistieron en la necesidad de extremar las medidas higiénico-sanitarias en los hogares para cortar la transmisión de la COVID-19.

Durante el encuentro se conoció, además, que más de 73 mil módulos alimenticios de donación se han distribuido en el territorio, mientras el distrito Joaquín de Agüero, en la ciudad de Camagüey, ya recibe la papa, la cual se expende a razón de tres libras por persona.

En cuanto a la situación energética, se informó que persistirá la actual coyuntura debido a la salida de circulación de siete unidades del Sistema Electroenergético Nacional. **(Yadira Núñez Figueredo/ Radio Cadena Agramonte)**